

Forbes
MÉXICO

Ganancia de banca de desarrollo cae 37.8%

La banca de desarrollo registró una cartera de crédito de 746,300 mdp al cierre de 2015, lo que implicó un crecimiento de 15% respecto a lo reportado un año antes.

La banca de desarrollo reportó una ganancia de 4,400 millones de pesos (mdp) al cierre de diciembre de 2015, lo que significó una caída de 37.8% respecto a 2014, señaló la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV).

En un comunicado, el órgano explicó que la baja se explica por la disminución de 3,200 mdp en el resultado por intermediación y por la caída de 2,200 mdp en el rubro de otros ingresos.

La CNBV dijo que se presentó una contracción de 1,600 mdp en la participación en los resultados de subsidiarias y asociadas. Agregó que la contracción se compensó en parte con un aumento en el margen financiero por 3,800 mdp.

Según la CNBV, la banca de desarrollo registró una cartera de crédito de 746,300 mdp al cierre de 2015, lo que implicó un crecimiento de 15% respecto a lo reportado un año antes.

El mayor crecimiento se presentó en el crédito a empresas que fue de 56,900 mdp y creció 26% anual en 2015. Le siguieron los préstamos a entidades gubernamentales con 24,400 mdp, lo que representó un crecimiento de 26%.

La banca de desarrollo está compuesta por el Banco del Ahorro Nacional y Servicios Financiero (Bansefi); Banco Nacional del Comercio Exterior (Bancomext); Banco Nacional del Ejército, Fuerza Aérea y Armada (Banjército); Nacional Financiera (Nafin) y Sociedad Hipotecaria Federal (SHF).

La banca de desarrollo prestará a (Petróleos Mexicanos) Pemex la cantidad de 15,000 millones de pesos (mdp) para el pago de proveedores.

Moody's dijo que el crédito que contrató Pemex con tres bancos de desarrollo para pagar a una parte de sus proveedores con facturas por cobrar aumenta los riesgos para estas instituciones.